〈東館2階ファッション物販ゾーンパース〉 トレンドを取り入れたスタイルで、思いっきりファッションを楽しむ ための空間が広がり、高感度なブランドが一斉にそろう。

必要とするサービスを提供海外からのお客さまが

リムの方々へのお料理も提供できるよにローカルハラルの認証を受け、ムスソフトの面では、2014年の12月

人が訪れているのですから、まずは函かし、函館は同市だけで35万人の外国一昨年東北を訪れたのは約47万人。し外国人の方々が日本を訪れていますが、

10%になりました。この数字は過去最たが、一昨年は6%まで回復、昨年はは8%、震災後に3%まで落としまし

外国人のお客さまへの対応としましで、急速に伸びています。

一年前に仙台で開かれた国連防災

くるのではないかと思っています。工夫も、これから非常に大事になって館から東北に外国人旅行者を引き込む

世界会議を契機に、

ホテルに無料W

をお聞かせください。 状況や、これに対する御社の取り組み話題になっていますが、外国人の利用ー いま「インバウンド」の重要性が 状況や、これこす! 「話題になっていますが、」 ― いま「インバウンド.

ページの多言語化案内に関するツェ

ルや弊社のホ

うになりました。また現在、

た外国人のお客さまが確かに増えてお私どものホテルでは、ご宿泊になっ 上げますと

一括免税カウ

ンター

いただけるよう 1—Fiが、3月

いま、自分たちは何をすべきかを考え、のチャンスも取り逃がしてしまいます。私たちが変わらないのでは、せっかくが、世の中が猛スピードで変化する中、 うことになっています。また洋食部門て、販売ルートづくり、情報収集を行らは、シンガポールに社員を駐在させ動も行っていますし、この4月1日か ポール、タイ、マレーシアでの営業スは始まる」という考えから、シン望んでいるのかを知ることからサー います。テロなどの社員を半年間、 さらに、 が変わらないのでは、せっかく(の中が猛スピードで変化する中、。テロなどの問題もあるのです。 、タイ、マレー/・まる」という考えから、 「東北に来られる方が何を レーシアでの営業活みることからサービ

#### 【概要】 仙台ターミナルビル株式会社

代表 者:代表取締役社長 新妻 博敏

立:昭和51年4月5日

資本金:18億円

事業内容:ホテル事業 (ホテルメトロポリタン) とショッピング事 業 (エスパル) を両輪に、東北エリアにおけるフラッグ

シップ会社として、駅立地を最大限に活用した新しい価 値を創造し、お客さまに新たな感動を提供しています。

所 在 地:仙台市青葉区中央1-1-1

TEL. 022-267-2570

ホームページ:http://www.stbl.co.jp

ソフトの面では、2014年の12月両替機を導入しています。 国貨幣から日本円へ交換のできる自動ーFiの環境を整えました。また8カ お部屋の というまち、そしてマーケットが、成というまち、そしてマーケットが、成というませんし、新しいお店も出店してくれません。そのことに私たち一人一人れません。そのことに私たち一人は集まを感じなければ、駅にだって人は集まといます。仙台という都市自体に魅力というまち、そしてマーケットが、成というまち、そしてマーケットが、成 チャレンジして、「お客さまに選ばれす。そのためには、常に新しいことに れますがそうではなく、「駅だから(にぎわって ら羨まれるほど活気にあふれています仙台駅も仙台のまちも、他の都市か 今後の抱負をお聞かせください

いりたいと思っています。る」存在になるための努力を続けてま なく、これは、仙台いっている)」と言わ これは、



## **。森』は生きています。人間と共に。**

二酸化炭素を酸素に。人間にとって欠かせない酸素を、人間が吐 き出した二酸化炭素から作り出す植物たち。この自然のサイクル 一本の木を、そして森全体を、見守っていかなくては……。 そう私たちは考えています。私たちは青葉環境保全です。



### クローズアップインタビュー

## 仙台駅を利用するお客さまに 「選ばれる」存在になる努力を 続けてまいります。

仙台ターミナルビル株式会社 代表取締役社長 仙台商工会議所 常議員・3号議員

#### 博敏氏 新妻

プロフィール

昭和23年1月22日生まれ。岩手県出身。血液型O型。 昭和45年3月東北学院大学経済学部を卒業後、同年4月日本国有 鉄道に入社。国鉄分割民営化により東日本旅客鉄道に入社し、東北 地域本社営業部旅行業課長、仙台支社仙台研修センター所長を経 て、平成12年2月仙台駅長に就任。2年余り務めた後、仙台ターミナ ルビル㈱にエスパル事業本部営業部長として出向、平成18年6月同 社専務取締役SC事業本部長兼エスパル仙台店長となる。平成20

年東北総合サービス㈱代表取締役社長を経て、平成24年より現職

は主に女性をターゲッ 特にファッション部門は、 としてきまし

足度の向上を軸に進めております。
におり、今回の事業は、お客さまの満応えできていない部分があるとも感じしては、まだまだ皆さまのご希望にお月18日に満38歳になります。私どもと



# 向上をめざしてお客さま満足度の

どを教えてください 的な開発のコンセプトやが3月18日にオープンし -プトや施設の内容な-プンしますが、全体 以下、 東館)

東館の新築と本官う東館の新築と本官う中で、私どう、あなどの事業を行う中で、私どう、るなどの事業を行う中で、私どう、を担幅したり、新たに東口改札を設ける担幅したり、新たに東口改札を設ける。 一環として、仙台市さんとJR東のまちづくりが基本にあります。今回の事業は、仙台駅を含めた 仙台駅を含めた周辺 その

据え、北海道の方に向けた品ぞろえもれますので、函館からのお客さまも見台―新函館北斗間が約2時間半で結ば日に北海道新幹線が開業しますと、仙

行ってまいりたいと思っています。据え、北海道の方に向けた品ぞろえもれますので、函館からのお客さまも見

の新築を計画しました。して来年初夏のオープンとなるホテル おかげさまで、 エスパルは、

ことで店づくりを行いました。はじめ、通勤・通学で駅を利用される方、さらに駅周辺でお仕事をさになる方、さらに駅周辺でお仕事をさいる方など、幅広いニーズにお応いる方など、幅広いニーズにお応いる方など、幅広いニーズにお応いる方はでいる方など、幅広いニーズにおいるが、地元仙台の方々を駅という場所柄、地元仙台の方々を 駅という場所柄、地元仙台の方々をどのような配慮をされたのですか。 お客さまの満足度向上という点で、 これまで . こ の 3

東北の魅力をアピール広域連携で

意識的に実践しなければならないとい意識的に実践しなければならないということです。例えば、国内外から観光をを誘致する場合、各県の良さを県ごとにアピールするのではなく、各県のとにアピールするのかを提案することが、ごし方ができるのかを提案することが、ごし方ができるのかを提案することが、はないかと思っています。まず東北6はないかと思っています。まず、全体として連携することが非常 めた観光ルートをご案内することもでらは北海道新幹線の開業で、函館を含に重要ではないかと考えます。これか県が、全体として連携することが非常 東北は、もっと広域連携というものをについてのお考えをお聞かせください。されますが、観光を軸とした広域連携 こうい。観光を軸としこよれまでで、観光を軸としてよれますが、観光を軸としてよれますが、観光を軸としてよれますが、観光を軸としてよれますが、観光を軸としているという。 か楽しめる店舗構成になっています。 また、東館には東北初進出という店 まで以上に東北各地のお客さまにお越 まで以上に東北各地のお客さまにお越 とび上に東北各地のお客さまにお越 しいただけると思っています。 しいただけると思っています。

飛翔 2016年3月号 4